

つれづれよこはま : 司法書士・福井圭介

当事務所では毎年、司法書士試験に合格した方を対象にした「配属研修」の受け入れを行っています。この研修は、司法書士事務所で一定期間、実務の現場を学ぶもので、令和6年度の合格者の方を3月3日より2週間お迎えしました。短期間でしたが、研修生のフレッシュな雰囲気のおかげで、事務所内もいつもと少し違う活気に包まれました。私自身も、昔を思い出しながら「初心忘るべからず」と心を引き締める機会となりました。

この研修期間中、お客様には研修生の同席・立会いにご理解をいただきましたこと、心より感謝申し上げます。研修生にとっても、実際の業務を目の当たりにすることで、机上の学びだけでは得られない貴重な経験になったことと思います。

さて、話は変わりますが、
写真は我が家の愛犬「ぽてくん」です。
気がつけばずいぶん大きくなり、
いっちょ前にソファのひじ掛けに
腕を置いてくつろぐ姿が…
まるでベテラン司法書士のような風格(?)



日々雑感 : 司法書士・清水敏博

『気づけば、約37年ぶり!?!』

先日、思いがけない話が舞い込んできました。私が関わっている弁護士・税理士など、11の士業が集まる会の税理士さんから、突然LINEが届いたのです。「サザンオールスターズの5月のライブチケットが当たったから、一緒に行かない?」と。

聞けば、サザンオールスターズのチケットはファンクラブ会員ですら入手困難とか。しかも今回は、なんと4枚も当選したらしく、「こんなチャンスめったにないよ!」と熱烈なお誘いを受けました。

ふと気づけば、最後に行ったライブは高校時代、1987年9月の「ボン・ジョヴィ」日本武道館公演。当時、カセットテープが擦り切れるほど聴き込んだ「Runaway」を生で体感できた興奮は、今でも鮮明に思い出せます。曲が始まった瞬間、まるで会場全体が爆発したかのように盛り上がり、心臓の鼓動までもが高鳴ったあの感覚が、昨日のこのように蘇るのです。

それ以来、ライブからはすっかり遠ざかっていたので、正直最初は尻込みしていました。しかし、サザンの魅力やライブの熱い盛り上がり、口角泡を飛ばさんばかりの勢いで語られるうちに、「行ってみたい!」という気持ちが抑えきれなくなりました。

37年ぶりにライブの熱気を感じられると思うと、胸がワクワクでいっぱいです。5月は高校生の頃のように全身で音楽を味わい、弾ける感覚を取り戻してこようと思います。

久々の新しい刺激が、普段の生活にもどんなプラスをもたらしてくれるのか、とても楽しみです。

相続・遺言・贈与・成年後見・老後の生活設計
会社設立・会社登記・経営支援コンサルティング
発行: 司法書士法人あいおい総合事務所
横浜市戸塚区戸塚町157フタバビル203
TEL 045-862-6012 FAX 045-862-6081



あるアーティストの押し活に
目覚めた老母。コンサートに
お供しています。この夏は金沢!
自分事よりも推しの健康を
毎日欠かさず気遣う母。
イキイキと若返っています。

